



Association pour la Sauvegarde  
du Patrimoine Grauliérois

**MAI 2015 :**

## Où en est le projet CHANOURDIE ?

# Nulle part !

L'idée de restauration venait du propriétaire lui-même. Il se proposait de céder le four à la commune pour qu'elle puisse être faite, moyennant la réalisation d'un deuxième accès à son terrain derrière le four en vue d'une division en deux lots.

Cette restauration, outre son intérêt patrimonial, aurait été le support de Fêtes du Pain et d'animations diverses par la suite.

Après quelques tergiversations, le propriétaire revenait sur sa décision, laissant le four encore plus à l'abandon.

En fait, le laisser tomber en ruine afin de débarrasser les gravats après coup lui laisse le terrain en totalité et règle son deuxième accès.

C'est de bonne guerre mais pas très élégant.

**Et le dernier four du centre bourg devrait disparaître rapidement.**



Mars 2012

*Certes, l'état n'est pas fameux mais la voûte est encore intacte et l'ensemble peut être sauvé.*



Mai 2015

*La végétation reprend ses droits, menaçant la voûte maintenant. Les racines détériorent les murs également. La situation est critique.*